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日頃より、皆様の松井ひでおへのご支援・ご指導を賜り、厚く御礼
申し上げます。

国では昨年の新政権誕生以来、様々な政策が打ち出され、長野
市でも緊急経済対策を活用し、事業が大きく前進します。

今後も、しっかり皆様のご意見に耳を傾け、長野市発展のために
働いてまいりますので、変わらぬご支援・ご指導をお願い申し上
げます。

緑育について

選挙の期日前投票の宣誓書の簡素化
について

アレルギー疾患を持った子どもたちへの対応
について

平木だいさく党青年局次長と懇談

平木だいさく党青年局次長と矢倉かつお党青年局次長と懇談
しました。

平木だいさく青年局次長は長野市生まれで世界４０カ国で培っ
た抜群のコミュニケーション力と国際感覚があり、経営コンサ
ルトとして現場主義を貫き、数々の企業を再生に導いた経営
のスペシャリストであり、中小企業の再生、若者の雇用対策な
ど、日本の未来をヒラキゆく、力強い決意をお聞きし、懇談しま
した。

松井ひでお後援会 長野市篠ノ井岡田２９１-９ TEL/ＦＡＸ：０２６-２９２-９６１６

Ｅーmail   matsui@nkomei.com
お問い合わせはこちら

昨年暮れの、調布市でアレルギー疾患をもつ児
童が給食を食べたあとに死亡するという痛ましい
事故がおきました。長野市でのアレルギー自動
の掌握、対策及び自己注射液エピペンの取り扱
いについて伺いました。

市側より保健調査票にて掌握していることやエピ
ペンを処方されている児童は長野市で11名おり、
在籍する学校の職員全員で対応手順の確認を
しているとのことでした。

クラスメイト全員でアレルギーに対する
学習とアレルギーを持つことがいじめ
にならないよう
指導することを強く
要望いたしました。

長野市を全国に誇れる「緑育発祥の地・緑育
ナンバーワンのまち」として全国に発信するシ
ティプロモーションの核と位置づけ、推進して
はどうか伺いました。

市長より緑育をシティプロモーションの柱の一
つと位置づけ、広く全国に情報発信していくと
の答弁でした。

昨年質問した宣誓書の簡素化について検討
状況を聞きました。

本年７月執行予定の参議院選挙よりホーム
ページにてダウンロード出来るとのこと。

今後、インターネット環境のない方のため、
入場券裏に宣誓書印刷配布を要望しました。



期日前投票の宣誓書がホームページからダウンロード可能に！

平成２５年７月執行予定の参議院議員選挙から、期日前投票の宣誓書が
ホームページからダウンロード可能になります。

コンビニ・ATM・インターネットから市税・料金が納付可能に！

平成２５年５月以降、パソコン・携帯電話・ATMを使って市税や公共料金を
支払えるようになります。併せてコンビニからも納付可能になります。

住宅耐震補強工事事業補助金 住宅耐震補強促進リフォーム補助

補強工事の１/２以内、かつ、限度
額60万円+30万円（平成２５年に
限り上乗せ）

住宅の耐震補強工事と同時に行うリフォーム工
事に対して、補助します。対象経費の１５％以内、
限度額10万円

の を します

通学路の安全も確保24年に長野市緊急合同点検で作成した、対策案160
のうち、新年度予算で21箇所が実施予定となります。
現在およそ7割の107箇所の実施、あるいは実施予定がつきました。

通学路の安全も確保

平成25年度においては、長野市の学
校施設の耐震化率94％を達成できる
よう取り組みます。

27年新幹線金沢延伸に向けてさらに魅力的な長野市に!!

茶臼山自然緑育とは緑を育てるという
単純な意味にとどまらず、人も育ち、
地域を育てるというキーワードです。

長野市ではＮＨＫ趣味の園芸、あさイ
チの講師でお馴染みの矢澤秀成さん
をお迎えし緑育を推進しています。

長野市を緑育発祥の地として、この緑
育をながのシティプロモーションの柱
と位置づけ全国に情報発信をしてい
きます。茶臼山動物園北口には4月27
日よりモノレールが完成し新たなシン
ボル的な存在として多くの皆様をお迎
えします。

植物園では原種のチューリップ、ユリ、
クロッカスをはじめ季節の花々が市民
の手によって植えられています。

一度、足を運ばれてはいかがでしょ
うか？
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新長野駅 南長野運動公園サッカースタジアム


